



4 Pièces

140 m<sup>2</sup>

Réf. W-02W4VW

696 800 €

Bois le Roi

Maison à vendre (77590)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Maison avec Studios Cette propriété, composée de studios, s'étend sur une surface totale de 140 m<sup>2</sup> et est nichée sur une parcelle généreuse de 1960 m<sup>2</sup>. Elle se compose de quatre studios de 25 m<sup>2</sup> chacun, chacun équipé d'une salle de bain, d'une cuisine américaine, d'une buanderie et d'une terrasse individuelle. Offrant une intimité totale entre les unités résidentielles, cette propriété unique assure un espace de vie privé pour chaque occupant. Son agencement est idéal pour une grande famille, un projet de maison d'hôtes ou comme résidence secondaire, offrant ainsi une opportunité rare ...

This property, comprising studios, spans a total area of 140 m<sup>2</sup> and is nestled on a generous plot of 1960 m<sup>2</sup>. It consists of four studios, each measuring 25 m<sup>2</sup>, and each equipped with a bathroom, American kitchen, laundry room, and individual terrace. Offering total privacy between the residential units, this unique property ensures a private living space for each occupant. Its layout is ideal for a large family, a guesthouse project, or as a second home, providing a rare opportunity to acquire a true piece of paradise. Furthermore, the possibility of renovating this property into a spacious ...

**ENGEL&VOLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

